

<https://www.saintsebastien.fr/agenda/voyage-au-coeur-de-la-couleur/>

Voyage au coeur de la couleur

30 juin 2025

Exposition

Exposition de peintures de Jean-Yves Chantepie de la Roche Saint Luc

Jean-Yves Chantepie de la Roche Saint Luc, qui réside à Saint-Sébastien, est passionné d'histoire. Il présente ses œuvres en peinture acrylique réalisées lors de ses séances d'art thérapie sur les thèmes suivants : fleurs et bouquets de fleurs, paysages, Paris et hommage à l'impressionnisme.

Samedi 31 janvier et dimanche 1er février

Vernissage le 31 janvier : 18h – 21h

Samedi et dimanche : 10h – 17h

■